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证券代码：002268      证券简称：卫士通       编号：2022-003 

成都卫士通信息产业股份有限公司投资者关系活动记录表                                                      

投资者关系活动类

别 

特定对象调研        分析师会议 

媒体采访            业绩说明会 

新闻发布会           路演活动 

现场参观 

其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人

员姓名 

国金证券孟灿、纪超、首创证券翟炜、成泉资本胡继光、固禾资产文

雅、景泰利丰吕伟志、海富通基金施敏佳、巴沃睿德资产张国富、浦

银安盛基金姚卫巍、大朴资产刘渝东、华泰资管罗丹、远望角投资翟

灏、国海资管吴正明、建信资管李浩鹏、和聚投资邱颖、混沌道然资

产邵伟、光大证券刘勇、交银施罗德基金刘庆祥、惠理基金廖欣宇、

明河投资姜宇帆、光大资管肖意生、中意资产臧怡、工银理财王炜、

中融基金甘传琦、鹏扬基金周文菁、浙商证券李佩京、兴业证券吴鸣

远、华商基金高兵、金曦、工银瑞信基金黄丙延、国联安基金黄竞晶、

望正资产马力、中信建投资管王凤娟、和谐汇一章溢漫、华夏基金施

知序、创金合信郭镇岳、诺安基金左少逸、红塔红土吴秋松、国新投

资胡梦真、瑞银资管王宇轩、富国基金陈天元、国寿资产曹阳、泰康

资产倪辰晖、华创证券王文龙、戴晨、河床资本裴文宸、易同投资邢

晓迪、嘉实基金何鸣晓、誉辉资本郝彪、景顺长城江磊、民森投资丁

凡伦、招商证券刘玉萍、周翔宇、石恺、富业盛德吴亚林、砥俊资产

王俊元、基研投资本高耀华、中银资管肖宛远、生命人寿黄进、路翔

投资周浩彬、瑞银证券张维璇、弘毅远方王成璐、混沌资产叶子、道

合投资赵斌等机构 

时间 2022年 7月 12日-7月 14日 

地点 国金证券、浙商证券、兴业证券、华创证券、招商证券策略会路演 

上市公司接待人员

姓名 

董事会秘书兼财务总监刘志惠女士、副总经理张剑先生、投资者关系

主管李翊玮先生 
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投资者关系活动

主要内容介绍 

1、请简单介绍下公司存货增长较快原因？ 

公司历年存货规模与公司在手订单和收入规模基本匹配，2021 年存末

货增长较快主要原因是公司在执行但尚未确认收入的项目较多，公司

持续推进项目执行和验收进度，未来存货会逐步释放形成收入。在存

货政策上公司不是走大量备货的方式，存货基本是有对应的销售合同，

并且存货大部分为 1年以内，因此存量存货的价值风险很小。 

2、橙讯目前情况，用户量有多少，客户群体有哪些？ 

橙讯以建设国家可控、组织可信、平台可靠的国家级移动信息基础设

施平台为目标，基于符合国家规范的高安全密码方案为党政军企用户

的全面数字化转型保驾护航，打造具备亿级用户支撑及运营能力，在

军工、军队、能源、党政等关系国计民生的重要行业得到了广泛应用。

目前橙讯的活跃用户数量达数十万。 

3、与世纪华通旗下盛趣游戏业务合作进展，并展开介绍一下具体的商

业模式以及收费标准，厂商还存在哪些数据安全保护需求？ 

受上海疫情影响项目进度有所延迟，合资子公司卫士通（上海）网络

安全技术有限公司已完成工商变更，成都卫士通信息产业股份有限公

司持股 51%,上海世纪珑腾数据科技有限公司持股 34%，上海悦禄资产

管理中心（有限合伙）持股 15%。项目已处于与厂商后期技术调试对接

阶段，将于近期上线交付运行。 

卫士通搭建数据安全保护平台，基于 SaaS化服务方式，结合现场设备

的布置和运营维护，为世纪华通提供基于网络游戏场景下的数据安全

合规服务，通过服务+平台的方式进行输出。已签订单按年收费，三年

1.2亿元。收费标准目前是按照网络游戏注册用户的数量来进行收费，

这种收费模式对于安全服务商和平台的运营厂商来讲是更容易达成一

致的收费模式。但在这样的模式下，收费标准也会根据提供的服务内

容及场景下注册用户数的体量差异，对收费标准进行区分。  

我们针对互联网企业提供的数据安全保护是一个非常广泛的概念，从

盛趣这样场景下的注册信息保护，到 APP 上的行为记录信息所产生的

数据，平台范围之内的数据价值再使用以及未来会产生的平台与平台
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之间的数据资产交易都是在互联网企业领域内存在的数据安全需求。 

4、如果大型互联网的公司数据安全业务交给公司来做，我们在技术上

可以做到解决过亿客户的数据保护的能力么？ 

公司进行了基于真实业务场景下的数据安全合规平台千万级用户量的

技术验证，从当下整体架构和技术路径来看，可以承担上亿用户信息

保护的逻辑。这其中存在的共性是所有的加密、脱密提供的服务化接

口是不变的，会充分结合客户业务情况和数据类型进行定制化服务。 

5、与世纪华通的类型业务未来会不会拓展到其他厂商？ 

公司目标是为不同行业不同规模企业的数据安全提供合规服务，需求

方面市场上会存在很多细分需求场景，比如游戏、电商、社交、出行、

货运、医疗等等场景，具体还需要结合不同行业的不同需求进行定制

化的服务，公司可以提供专项的服务方案。 

6、请介绍一下数据安全行业未来的发展空间有多大？ 

行业目前处于初期发展阶段，空间广阔。 

7、国家监管机构从时间上对互联网厂商有没有强制性数据安全保护改

进时间节点安排？ 

从目前跟踪交流的情况看没有一个时间明确计划出台，但是国家监管

层面出台了从法律到法规再到管理办法的各领域规章，能明显感觉到

国家进一步在约束互联网企业的行为。应该说目前已经进入了实质化

的监管环境，不同行业会根据行业特色进一步出台清晰明确的管理办

法，大概会陆续落地。 

8、新兴业务对公司财务报表影响有多少？ 

近两年公司在新兴业务上进行了持续的研发和人力的投入，参与了一

些行业的示范试点项目，这些业务对公司财务的影响是一个逐步体现

的过程。有了一些落地的订单，同时也在持续拓展其他客户。比较 2021

年，2022年业务上会有一些长足的发展。 

9、是否能具体说一下游戏场景下哪些部分需要用到我们提供的服务？ 

网络游戏场景下的注册用户个人信息提供数据保护以及用户在游戏帐

户登陆时提供的个人信息授权范围的核验和检查。 
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10、公司近期是否存在人员扩张计划？校招还是社招？电科集团对于

人员会有不会对公司人数控制或者考核机制？ 

公司招聘是按照整体项目对人员需求情况进行针对性招聘，我们 22年

校招刚刚结束，社招一直都有在根据用人需求进行对外招聘。集团对

于公司人数不做限定，但会进行反向考核，包括人均产值、人均净利

润等指标，指标一旦框列也变相进行了约束。 

11、公司研发上投入情况如何？ 

公司研发费用在行业处于中游水平，这和公司一贯以来执行稳健的经

营策略是相关的。公司内部成立了专业研究院，研究院团队对行业前

沿新技术始终保持紧密跟踪研究。 

12、除了互联网行业外还有其他哪些行业对数据安全防护需求更为迫

切？ 

国家特别关注的关键基础设施行业是核心数据更为集聚的行业，例如

交通、能源、金融、政务、电信等领域。预计这些行业也会推出相关

数据安全保护细则和指引，公司对关键基础设施行业相关政策保持着

密切的跟踪和关注。 

13、请问疫情对公司影响几何，公司如何应对？ 

公司一直积极采取本地化服务策略降低疫情带来的影响，目前来看公

司整体业绩并未受到实质性的影响。 

14、如何理解对全资子公司上海卫士通进行股份转让？ 

世纪珑腾是世纪华通的孙公司。公司和世纪华通共同投资形成一个合

资平台卫士通提供技术服务，世纪华通提供在互联网行业方面的市场

资源以及多样化场景，目标是共同开拓数据安全市场业务。 

附件清单（如有）  

日期 2022年 7月 19日 

 

 

 


